

## DANKSAGUNG

Winterthur, Mai 2021

Herzlichen Dank für die überwältigende Anteilnahme und die Zeichen der tiefen Verbundenheit, welche wir beim Abschied von

# **Prof. Dr. med. Marco Decurtins**

erfahren durften.

Zu sehen, wieviele Menschen Marco gekannt und geschätzt haben, hat uns tief berührt und getröstet.

Viele Worte sind gesprochen und geschrieben worden. Viele stumme Umarmungen, viele Zeichen der Freundschaft und Liebe durften wir erfahren. Dafür sagen wir einfach nur DANKE.

Besonders danken möchten wir:

Allen, die ihn auch in den schwierigen Jahren begleitet haben.

Dem Pflegepersonal vom Tertianum Friedau in Frauenfeld.

Pfarrer Thomas Plaz für die schöne und persönliche Trauerfeier.

In Dankbarkeit  
Die Trauerfamilie